



**Association des Comités Nationaux
Olympiques d'Afrique**

DECLARATION DE L'ACNOA SUR LES PROCHAINS JEUX OLYMPIQUES TOKYO 2020

*Nous, responsables du
Mouvement Olympique et
sportif africain, réunis sous
le leadership de l'Association
des Comités Nationaux
Olympiques d'Afrique
(ACNOA) et conscients des
répercussions que peut
engendrer la pandémie
du covid-19,*



MUSTAPHA BERRAF
Président de l'ACNOA

TENANT COMPTE de l'état fragile du monde depuis une année du fait de cette grave situation, qui l'a installé dans un couloir sombre, triste, plein d'incertitudes, de doute et de perplexité et qui a mis à l'arrêt plusieurs secteurs d'activités, et surtout de forts regroupements humains dont le sport ;

AYANT EN MEMOIRE les missions historiques que s'est assigné le Comité International Olympique en tant qu'instance faîtière du Mouvement Olympique et instrument suprême de promotion du sport et de l'Olympisme,

Déclarons, en ce 15 janvier 2021, ce qui suit:

L'Association des Comités Nationaux Olympiques d'Afrique (ACNOA), les 54 Comités Nationaux Olympiques d'Afrique membres, le Mouvement Olympique et Sportif africain se joignent de manière unanime pour saluer les efforts exceptionnels déployés par le Comité International Olympique sous la présidence de S.E Thomas Bach, le Gouvernement japonais, sous la houlette de son Premier Ministre, S.E Yoshihide Suga, le Comité d'organisation, sous la direction du Président Yoshiro Mori, l'ancien Premier Ministre du Japon, pour l'organisation des Jeux Olympiques Tokyo 2020 dans les conditions optimales de sécurité.

L'ACNOA renouvelle son dévouement et son engagement à œuvrer en étroite collaboration avec le CIO et le Japon afin de poursuivre l'excellent travail déjà accompli dans un contexte si difficile; tout en appréciant à leur juste valeur les nombreux efforts déployés pour lutter contre le Covid-19. Nous soutenons en outre tous les protocoles mis en place afin de garantir la santé et la sécurité de tous les participants en toutes circonstances.

L'ACNOA exprime sa gratitude au CIO et à tous ses partenaires pour

tout le soutien apporté aux Comités Nationaux Olympiques pour leur préparation et leur participation honorable aux jeux de Tokyo 2020 ; Elle félicite en outre les efforts fournis par les Comités Nationaux Olympiques pour avoir fourni aux athlètes les meilleures conditions possibles pour leur préparation et pour leurs aptitudes humaines qui leur ont permis de toujours surmonter les obstacles.

L'ACNOA salue l'Organisation mondiale de la Santé pour son appui inestimable, ses conseils et son rôle de coordination aux côtés du CIO dans la mise en place des meilleurs scénarios et pratiques pour la sécurité de la famille Olympique.

Le Mouvement Olympique et sportif africain réaffirme sa position en faveur du CIO et salue le sens de responsabilité de son Président, le Dr. Thomas Bach qui a tout mis en œuvre afin de préserver les Jeux Olympiques, et demeure disposée à jouer pleinement son rôle pour garantir le succès des Jeux Olympiques Tokyo 2020.